

Endlich noch mal zum Giller....!

Nach unzähligen Telefonaten mit Herrn Melcher vom Jugendwaldheim Gillerberg standen die Möglichkeiten und Regeln für unser geplantes Wochenende am Giller fest: Übernachten für alle war schwierig, aber wir konnten wenigstens am Samstag alle gemeinsam dort einen unbeschwerten Tag genießen. Wir haben dann eine Team-Fortbildung mit einem Ausflug für unsere Aktiven kombiniert. Traditionsgemäß konnte die Trampolin-Abteilung also auch in diesem Jahr Ende September zum alljährlichen Giller-Erlebnis aufbrechen und alle Teilnehmer ein tolles Wochenende verbringen.

Wie üblich hat das Giller-Wetter sich von seiner „besten“ Seite gezeigt und uns die eine oder andere Draußen-Aktivität verregnet. Das tat der Stimmung aber keinen Abbruch und wir haben einfach alle Räume genutzt, die uns das Gillerbergheim zur Verfügung stellen konnte. Wir haben gesprayed, gebastelt, gespielt, getobt, gemalt, gechillt, Kicker und Tischtennis gespielt und den Spielplatz unsicher gemacht.

Zum Standardprogramm neben dem Spaß gehörte natürlich auch wieder das Giller-Grill-Feeling (traditionsgemäß ebenfalls mit Regen, aber nicht mit weniger guter Laune) und das Vergnügen, am Lagerfeuer zu sitzen und Marshmallows zu grillen.

Auch das Team, was die Zeit zusätzlich nutzte, um noch mehr zusammen zu wachsen, hatte an diesem Wochenende viel Freude. Neben Organisatorischem und Planungstechnischem stand vor allem Natur, Tabu und Activity auf dem Plan. Kompliziert erklärte Begriffe, interessant gemalte Schweine, Gurken und viel Gelächter bilden nur einige Höhepunkte des absolut unvergesslichen Wochenendes.

Inbesondere vor dem Hintergrund, dass zur derzeitigen Situation ein Ausflug nicht mehr möglich wäre, sind wir umso dankbarer, dass mit der Jahrestradition nur geringfügig gebrochen werden musste und zumindest teilweise ein Giller wie gewohnt beibehalten werden konnte. Ein besonderer Dank gilt daher auch dem Team des Gillerbergheims, das trotz der Einschränkungen einen Aufenthalt fast wie gewohnt möglich gemacht und uns herzlichst empfangen hat.

Insgesamt war es ein sehr schönes und cooles Wochenende und mal wieder ein tolles sowie lustiges Giller-Erlebnis!